

# *Gracias Alberto*

JOSÉ GIMÉNEZ

Cuando más te necesitamos, en estos días que los socialistas nos enfrentamos a un futuro incierto, a un largo y arduo trabajo para recomponer lo que paulatina y merecidamente hemos ido perdiendo, te has rendido, es la primera batalla que te niegas a dar en las tres últimas décadas y lo vamos a sentir porque nadie como tu representa una lucha constante, en la que no cabía el desánimo ni la batalla perdida.

Hoy nos deja un compañero socialista con mayúsculas, luchador infatigable, vehementemente, trabajador, honesto a carta cabal.

Le tocó gobernar una Diputación en minoría y una provincia con todo tipo de carencias en el mundo rural. La provincia de León le debe una enorme gratitud. Llevó las primeras infraestructuras a muchos lugares en los que no había ni agua potable, ni carretera, se preocupó del patrimonio cultural, arquitectónico y natural, del desarrollo rural e industrial... y tiene muchos testigos en estos lugares en los hombres y mujeres que todavía hoy preguntan «Qué es de Don

Alberto, el Presidente de la Diputación».

No sería justo recordar a Alberto sin haber discrepado con él, porque era la esencia de su personalidad y donde residía su grandeza, y yo lo hice muchas veces tanto en mi etapa sindical como política, desde posiciones enfrentadas, cada uno defendiendo su fuero fuimos capaces de dotar a todos los trabajadores de Diputación de unas mejores condiciones laborales y salariales, de derechos que no tenían o de materializar la integración del Hospital Princesa Sofía en la red del Insalud.

Su imagen, ligeramente encorvada en los últimos años, no se correspondía con su posición. Alberto Pérez Ruiz fue irreductible hasta la muerte. Ayudado por un bastón, caminó los últimos meses pero siempre firme en sus convicciones y en sus decisiones. No le importó que éstas, a veces, no fueran ni las más fáciles ni las más cómodas para él, siempre que por encima estuviera el bien común. Quizá algo que le llevó en sus primeros años al sacerdocio, su primera vocación antes de la política.

'Albertón', siempre dispuesto a dar una batalla, colaborador indispensable, de talante dialogante, exquisito trato y sus prodigiosa memoria e inteligencia usó todo ello para convertirse en una referencia del socialismo leonés, como alcalde de Valencia de Don Juan durante nueve años, como presidente de la Diputación durante ocho, y como militante de base durante toda su vida.

Si dicen que un hombre se conoce por sus amigos y sus enemigos, en política, Alberto Pérez Ruiz tuvo los mejores, y por eso su resistencia y coherencia le hacen aún más grande hoy en nuestro recuerdo. Aseguraba que no podía soportar a aquellos que anteponían sus intereses particulares a los del partido y en los últimos meses se había fajado en la lucha por la libertad interna y la fuerza de la militancia.

Escriptor y columnista, colaboró con numerosos medios porque nunca perdió el contacto ni con la política ni con la actualidad. Profesor de Matemáticas, los jóvenes eran un revulsivo para él y las cuentas no le salían cuando de la Memoria Histórica se trataba. Luchar por el reconocimiento de las víctimas, por la memoria de represaliados y por la salida de las cunetas de esos cuerpos fusilados fue un acicate más de su última

etapa.

Para quienes le escucharon decir que el día del cierre de la presa de Riaño como uno de los más tristes de su vida, no es difícil entender el amor que sentía por esta provincia que recorrió miles de veces y de la que conocía virtudes y defectos, como de sus gentes. Pero él siempre se quedaba con lo bueno y con su sonrisa de medio lado y su saludo siempre amable hacia olvidar el resto.

Decía él que la crítica es la esencia de la democracia, y así lo mantuvo siempre. Pero como de la gratitud es el elogio nos quedaremos siempre con lo mucho y bueno que representó y nos enseñó Alberto Pérez Ruiz, 'Albertón'.

Mucha es la deuda que el PSOE leonés tiene con Alberto, contraída desde los primeros años de su etapa en la Diputación, ya que su contribución fue decisiva para extender nuestra organización por todos los rincones.

Gracias Alberto, un fuerte abrazo. Tu memoria siempre estará entre nosotros.

---

José Giménez es presidente de la agrupación socialista de León y fue secretario de organización del PSOE con José Luis Rodríguez Zapatero.